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MEHCADEO 
================ 

A continuaci6n transcribimos dos cartas, que llegaron 
a la Federaci6n, solicitando cotización: 

DANIEL LEMA ITUE y e IA. S. A. 
Apartado A&reo No. 1 - Cartagena. 

Estii;lados seiíores: 

Co;,¡c,Jidninent(~, les solicitamos coti.zarnos: 

Acci-L(? Jo coco, f.ceitc de palmiste, aceite de paL-na; 
, (? i¡j\-licru"[los precios· por ki lo, ilet(~s, etc. 

i~ •. ;;iiTEll GOl{~ÚLE~ IdI;~~i..rl\:L 

Jefe de SU:¡linistrüs 

ACEITES DE OCCIDENTE LTDA. 
Carrera 2 No. 15A-17 Yumbo (V) 
Teléfono 691713 
Apartado A&roo No. 1749 - Cali. 

Nuestra Empresa está próxima a illiciar operaciones con 
el montaje deUDa Planta para refinación de aceite Va 
getales Comestibles, en la cual se espera procesar 

--i;Aceites~Crudos ~d-e--~Pal.ma-~en~cailtidndesque oSGilan en-



tre 50 Y 200 toneladas mensuales'. 

Les agradeceremos indicarnos la existencia de posib~ 
lidades de suministro inmediato, precios, calidad, 
condiciones de pago, etc., para la compra de estos 
aceites bien sea por intermedio de Ustedes o direc
tamente con sus afiliados. 

Sin otro particular me suscribo. 

Atentamente, 

ALFONSO BATIO!! GIJTIEnnEZ 
Gere ntE 

===~=======~================~======================= 

SOCIErAD DE AGRICULTORES DE COLOM13B 

Doctor 
JOSE "lEJ lA SALAUn 
Fresid0nte Junta Directiva 
Doc tor _ 
FEHNANDO UI.!AI:A ,W.JJlS 
Vicepresi~ellte Ju~ta Directiva 
tI F E D E :r 1'1 L 1\"¡ f~ " 
Ciudn:J .-

Apreciados lloctorcs: 

A la pasada reunión de la Junta Directiva de la So
ciedad de Agricultores de Colombia, SAC, celebrada 
el miercoles 16 de septiembre ~sisti6 como invitado 
especial el director del Fondo Financiero Agropecua 
rio, doctor Fernando Barberi Gómez. -

Una de las conclusiones del muy interesante diálogo 
con el doctor Barberi fue solicitar a cada uno de 
los gremios del sector, sus opiniones sobre el ac
tual funcionamiento del FFAP y las sugerencias que 
cdnsieeremos deben introducirse, a efecto de hacer-

----l<:>-más-opeTante-;-~ --- - ------------- - ------

Con tal prop6sito me dirijo a ustedes muy atentame~ 


